



Se salta licencia; Haces se pasea por el Vaticano

El diputado federal por Morena y líder de la Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados de México (CATEM), Pedro Haces Barba, compartió este miércoles su visita al Vaticano.

A través de sus redes sociales, el morenista refirió que sostuvo un encuentro en privado con su santidad el Papa Francisco, donde el eje central del diálogo realizado fue sobre las políticas migratorias que Estados Unidos está implementando.

“Hace unos minutos sostuve una muy interesante reunión en privado con su santidad el Papa Francisco, donde hablamos de la preocupación que él tiene por todos nuestros hermanos migrantes y no está de acuerdo con las reglas que se están

estipulando en la Unión Americana y el trato que se les da a los migrantes, así me lo dijo”, externó Pedro Haces.

Aunado a ello, agradeció al Embajador de México ante la Santa Sede, Alberto Medardo Barranco Chavarría, por el acompañamiento que le fue brindado.

“Por su cálida hospitalidad y gran anfitrionía. Celebro su enorme compromiso que fortalece la representación de nuestro país en el Vaticano”.

La semana pasada el diputado federal por Morena pidió licencia para ausentarse del 5 al 9 de febrero. Sin embargo, no retomó sus labores legislativas en la Cámara de Diputados.

Cabe destacar que, el morenista ha estado envuelto en polémicas debido a que ha presentado inicia-

tivas que afectan la economía de las familias mexicanas, entre ellas el embargo de hasta 40% de los salarios de los trabajadores para pagar los créditos de nómina que tienen con terceros.

Además ha sido objeto de señalamientos por sus lujosas propiedades. Ante lo cual, se ha defendido al declarar que todos tienen cola que les pisen, pero la de él es chiquita, como la de un “hámster”. /YALINA RUIZ



INCUMPLE. El permiso que pidió el morenista para ausentarse era hasta el 9 de febrero. Sin embargo, no retomó sus labores legislativas.